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Autoridades citadas  
 

1. Flavio García Esquivel (Contraloría General de la República) 

 Informó que entre 2022 y 2024 se realizaron 10 servicios de control en la UGEL 
05. 

 Se identificaron a 46 funcionarios con responsabilidad administrativa y 11 con 
responsabilidad penal. 

 Indicó que hay proyectos paralizados con arbitrajes en curso y una auditoría de 
cumplimiento en marcha para 2025. 

 Se comprometió a verificar denuncias sobre cobros indebidos en colegios 
específicos. 

2. Juan Baldor (PRONIED) 

 Informó que el 50% de locales escolares a nivel nacional están en riesgo, lo que 
afecta a más de 1.3 millones de estudiantes. 

 En Lima Metropolitana hay 216 colegios en riesgo; 41 de ellos están en San Juan 
de Lurigancho. 

 Detalló acciones realizadas en 2024 como instalación de módulos, mobiliario y 
mantenimiento. 

 Para 2025, se ha proyectado mobiliario en 10 locales, mantenimiento preventivo 
en 214 y correctivo en 10, aunque el pedido de aumento de presupuesto fue 
rechazado por el MINEDU. 

3. Antonio Zorrilla (PRONIED) 

 Respondió sobre locales educativos en riesgo de colapso. 
 Indicó que se están elaborando expedientes técnicos y priorizando demoliciones, 

aunque la acción depende de la UGEL y el MINEDU. 
 Fue cuestionado por ciudadanos por preferir módulos temporales en lugar de 

soluciones estructurales. 

4. Hipólito García Vega (Director I.E. 1182 El Bosque – SJL) 

 Señaló que el colegio emblemático fue entregado en 2022 pero presenta graves 
deficiencias. 

 Tres ascensores no funcionan y PRONIED no da solución, lo que afecta a 
estudiantes con discapacidad. 

 Criticó la deficiente conectividad a internet y la escasa asignación de recursos 
para mantenimiento. 
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5. Raúl López Reina (Director ISTPP – SJL) 

 Denunció la falta de licenciamiento de institutos tecnológicos públicos por 
carencias de infraestructura. 

 Pidió apoyo normativo y reglamentario para viabilizar beneficios docentes como 
el pago de CTS. 

 El congresista Montalvo se comprometió a convocar una reunión técnica con 
directores de institutos. 

 


